
5 Pièces

133 m²

Réf. 82528704

2 181 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Dans  une  résidence  neuve  située  dans  un  écrin  de  verdure,  très  bel

Appartement/Villa  avec  vue  mer  exceptionnelle  sur  la  baie  de

Cannes.Au dernier étage, l'appartement/villa comprend un séjour de 36

m2, 1 cuisine,  4 chambres,  1 salle  de bains/WC, 1 salle  d'eau/WC, 1

autre  salle  d'eau,  1  WC,  et  1  dressing.  A  l'extérieur,  vous  pourrez

profiter d'une sublime terrasse vue mer de 62 m2 ainsi que d'un balcon

vue mer également.3 box et 1 cave complètent ce bien d'exception.La

résidence  est  logée  dans  un  somptueux  domaine,  calme  et  magnifié

par un paysagiste. Elle se situe sur les hauteurs de Cannes, ...

In a new residence located in a green setting, very beautiful Apartment/Villa with an

exceptional  sea  view over  the  bay  of  Cannes.On the  top  floor,  the  apartment/villa

includes  a  living  room  of  36  sqm,  1  kitchen,  4  bedrooms,  1  bathroom/WC,  1

shower room/WC, 1 other shower room, 1 WC, and 1 dressing room. Outside, you

can  enjoy  a  sublime  sea  view  terrace  of  62  sqm  as  well  as  a  sea  view  balcony

too.3  boxes  and  1  cellar  complete  this  exceptional  property.The  residence  is

housed in a sumptuous area, calm and magnified by a landscaper. It is located on

the heights of Cannes, 10 minutes from the ...
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